

Medienmitteilung

Neue Nachtbusverbindung für Gersau

Der Bezirk Gersau hatte im Rahmen der Vernehmlassung zum Fahrplanentwurf 2025 den Wunsch geäussert, dass der letzte Nachtbus der Linie N33 auf seiner Fahrt zur Garage auch in Gersau halten soll.

Nun konnte in Zusammenarbeit mit der Auto AG Schwyz eine Lösung gefunden werden, und der definitive Fahrplan 2025 wurde entsprechend angepasst. Der letzte Bus ab Küssnacht, der um 4:32 Uhr in Vitznau ankommt, wird künftig zusätzlich an der Schiffstation in Gersau halten. Dies ist möglich, da dieser Bus anschliessend zur Garage fährt und nicht als fahrplanmässige Rückfahrt nach Küssnacht verkehrt.

Durch diese Anpassung profitieren insbesondere junge Menschen und Nachtschwärmer aus Gersau an den Wochenenden von einer neuen Möglichkeit, in den frühen Morgenstunden nach Hause zu reisen. Sie können ab Luzern Bahnhof um 3:40 Uhr den Nachtbus N3 nehmen und in Küssnacht am Rigi Bahnhof auf den letzten Kurs der Nachtbuslinie N33 umsteigen, der sie komfortabel und sicher bis nach Gersau bringt. Der Bus trifft um 4:43 Uhr in Gersau bei der Schiffstation ein. Der neue Fahrplan tritt am Sonntag, den 15. Dezember 2024 in Kraft. Der Nachtbus verkehrt erstmals am darauffolgenden Wochenende in der Nacht von Freitag auf Samstag, dem 20./21. Dezember 2024.

Bauwesen

Folgende Bewilligungen wurden erteilt:

Daniel Camenzind: Baubewilligung für Anbau und Sanierung Stall Alp Schlechtenmatt

RigiPlus AG: Baubewilligung für Eintrittsportale für Alperlebnisweg Rigi

Heinz Kenkmann: Baubewilligung für Fassadenanstrich Büelstrasse 3

Rita Küttel: Baubewilligung für Hühnerstall Acherstrasse 6

Bezirk Gersau: Baubewilligung für die Kugelfangsanierung Schiessanlage Büel

Gersau, 08. Oktober 2024 Bezirksrat Gersau